

Eidgenössische Ringertage 2024



10. - 11. August 2024 in Brunnen



www.ert2024.ch



info@ert2024.ch



Medienmitteilung Mittwoch 17. Juli 2024

Eidgenössische Ringertage in den Startlöchern

In weniger als einem Monat erwartet die Ringerriege Brunnen und Umgebung anlässlich der eidgenössischen Ringertage 400 Sportler und Sportlerinnen in Brunnen.

Zahlreiche Anmeldungen

Insgesamt haben sich rund 400 Sägemehlringer und Ringerinnen für den eidgenössischen Anlass angemeldet. OKP Thomas von Euw zeigt sich sichtlich zufrieden: «Dass wir 160 aktive Athleten, rund 170 Jugendringer und Ringerinnen und 60 Piccolo Athleten auf dem Muotaplatz empfangen dürfen, freut uns ausserordentlich. Zudem sind mehr als 30 Athleten von der Ringerriege Brunnen und Umgebung mit dabei.»

Vielseitiges Programm

Die ordentliche Einweihung des grosszügigen Gabentempels findet in Begleitung von musikalischer Unterhaltung bereits am Freitagabend, 9. August 2024, ab 19.30 Uhr statt. Das Wettkampfwochenende eröffnen die Aktiven am Samstag ab 8.30 Uhr. Nach fünf durchgeführten Gängen findet um ca. 15 Uhr der offizielle Festakt statt. Die Schlussgänge dürfen ab 16 Uhr erwartet werden mit der anschliessenden Rangverkündung um 17.30 Uhr. Die feierliche Kranzfeier folgt um 20 Uhr mit gemütlichem Ausklang im Festbetrieb. Die Jugendlichen starten in den zweiten Wettkampftag am Sonntag um 8.30 Uhr. Die Schlussgänge werden um 16 Uhr erwartet und die Rangverkündung folgt um 17.30 Uhr. Neben dem attraktiven Sportgeschehen können sich die Besucher in der Festwirtschaft und der Hosenlupfbar verköstigen lassen.

Grosszügiger Gabentempel

Der zusammengestellte Gabentempel wird dem eidgenössischen Sportanlass gerecht. So dürfen sich die Tagessieger über je einen Lebendpreis freuen. Die fünf Kälber wurden grosszügigerweise bei den Aktiven von Adi Zurfluh, Brunnen, Föhn Platten AG, Brunnen, Hofladen Sand, Ingenbohl, Ringerriege Einsiedeln, Urs Bürgler, Tuggen und Werner Schönbächler, Einsiedeln übernommen. Auch die Jugendkategorien werden je mit einem Schaf-Lebendpreis nach Hause gehen. Das OK der eidgenössischen Ringertage bedankt sich bei allen Sponsoren und Gönner für ihre Unterstützung und freut sich, den Besuchern und Teilnehmenden einen stolzen Gabentempel präsentieren zu dürfen.



OKP Thomas von Euw mit den grosszügigen Sponsoren des Lebendpreis der Aktiven. (v.l.n.r.: Adi Zurfluh, Brunnen, Adrian Föhn, Föhn Platten AG, Armin und Ursi von Euw, Brunnen Hofladen Sand)

Nicht auf dem Bild: Ringerriege Einsiedeln, Urs Bürgler, Tuggen und Werner Schönbächler, Einsiedeln



Das OK der eidgenössischen Ringertage freut sich auf zahlreiche Besucher.

Vordere Reihe von links:

Tanja Fuchs, Fränk Suter, Thomas von Euw, Florian Betschart und Corina Hürlimann

Hinterere Reihe von Links:

Roger Gisler, Armin Auf der Maur, Erich Betschart, Hans Stöckli,

Martin Steiner und Röbi Laimbacher

Nicht auf dem Bild: André Rügsegger, Daniel Styger